



« Les gens disent beaucoup de choses, mais ils oublient de dire où se trouvait CAMTEL quand Nkoto Emame a été nommé directeur général ; ils oublient de mentionner les progrès dans la gestion de la fibre optique...il n'est pas facile d'être directeur général au Cameroun », a soutenu jeudi dernier le journaliste, directeur général Vision 4, au cours de l'émission Tour d'Horizon

Limogé à la tête de la Cameroon Telecommunications (CAMTEL) depuis le 14 décembre dernier, David Nkoto Emame est désormais accusé de détournement de fonds publics, marchandage et autre

Selon Boris Bertolt, David Nkoto Emame sera le « vrai » propriétaire de YooMee. « Yoomee a été rachetée officieusement par David Nkotto Emame qui s'est servi d'un certain Jacques Ndjamba Mbeleck, un camerounais sulfureux, qui entretient une relation amoureuse. Avec sa fille », révèle le journaliste, lanceur d'alerte

Pour bon nombre d'observateurs, la déchéance de l'ancien homme fort de CAMTEL serait un prélude aux ennuis judiciaires.

Nkoto Emame, ainsi que sept autres de ses anciens collaborateurs sont frappés d'une interdiction de sortie du territoire depuis le 6 mars 2018.

Rappelons qu'il a été remplacé à la tête de cette société publique en charge des télécommunications par Judith Achidi , épouse de l'ancien Premier ministre Achidi Achu
